



DEUTSCHER BUNDESTAG

pressemitteilung

Berlin, 25. Juni 2007

Kinderkommission des Deutschen Bundestages beim Bundespräsidenten

Am 21. Juni trafen die Mitglieder der Kinderkommission des Deutschen Bundestages zu einem Gespräch mit Bundespräsident Horst Köhler zusammen. Ziel war der Gedankenaustausch über die Situation der Kinder in Deutschland und die Möglichkeit der Schaffung kindgerechter Lebensbedingungen.

Beide Seiten wünschten sich, Deutschland zu einem noch kinderfreundlicheren Land zu machen und Kinderinteressen und das Kindeswohl in den Mittelpunkt aller kinderpolitischen Maßnahmen zu stellen.

Der Bundespräsident und die Kinderkommission kamen überein, den Dialog möglichst bald fortzusetzen.